M. William Thomas Delworth, 46 ans et originaire de Toronto, est nommé ambassadeur en Hongrie.

M. Delworth (B.A., M.A. de l'Université de Toronto) a d'abord été affecté à Stockholm, à Saigon et à Hanoi. En 1970, il est nommé ambassadeur du Canada en Indonésie puis, en 1974, ambassadeur et chef de la délégation canadienne auprès de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe. Il devient le premier ambassadeur canadien résident à Budapest et continue d'évaluer les événements se rapportant et faisant suite à la troisième phase de la Conférence sur la sécurité et la coopération en Europe.

M. Claude Châtillon, 58 ans et originaire d'Ottawa, est nommé ambassadeur au Cameroun.

M. Châtillon (B.A. et L.Ph. de l'Université d'Ottawa) a d'abord été affecté à New York, à New Delhi, à Paris, à Seattle, à Boston et à Madrid. En 1970, il s'occupe des affaires consulaires à l'administration centrale et devient, en 1972, Directeur de la politique consulaire du ministère.

M. Châtillon succède à M. Pierre Asselin qui a pris sa retraite cette année.